

Un étrange OVNI au-dessus de Geneva en 1895



Le 12 février 1895, un **OVNI** des plus étranges est apparu dans le ciel de la ville de Geneva, dans l'État de l'Iowa. Un témoin, terrifié, avait même tenté de l'abattre avec son fusil.

baril de sucre

se trouvait à une vingtaine de tiges (soit environ 330 pieds ou 100 mètres) de distance. L'OVNI s'éloignait et le chasseur s'approchait. Alors qu'il n'était plus qu'à 15 mètres de lui (soit environ 50 pieds), il a chargé son fusil, a visé avant de tirer simultanément à deux reprises sur l'engin.

Au moment de l'impact, des milliers de fragments lumineux ont illuminé le ciel à des kilomètres. Puis, quelques instants plus tard, ces fragments se sont rassemblés pour ne plus former qu'un seul et unique corps. L'OVNI est ensuite parti en suivant une ligne droite avant de disparaître derrière un gros nuage noir.

Une longue traînée de lumière était à cet instant visible dans le ciel. Elle s'est progressivement estompée.

Après cette curieuse histoire, M. Spangler est retourné chez lui et ce mystère n'a, à ce jour, jamais été élucidé.

Sources

- *Hidden Realms, Lost Civilizations, and Beings from Other Worlds*, Jerome Clark

O.V.N.I. - 29 novembre 2020 - Wakonda - CC-BY 3.0